

Fuente: Diario de Córdoba

Fecha: 06 de marzo de 2010

Título: La lactancia materna, un valor irreemplazable

Link: <http://www.diariocordoba.com/noticias/noticia.asp?pkid=544771>

**REPORTAJE.**

## **La lactancia materna, un valor irreemplazable**

**Se ofrece una muestra en la Biblioteca de Lucena con más de 150 ilustraciones y fotos.**

06/03/2010 JUAN A. FERNANDEZ



Interés Algunas de las personas asistentes al evento.  
Foto:J.A.F.

La Biblioteca Municipal de Lucena acoge hasta el día 10 de marzo una muestra que, con más de 150 ilustraciones entre fotografías y cómics, difunde los valores de la lactancia materna.

La exposición, que se inscribe en el calendario del Día de la Mujer, está organizada por la asociación lucentina *Instinto Maternal*, que preside Alicia Pérez, y ofrece un importante bagaje gráfico que se ha reunido por parte de las propias integrantes de dicha entidad, así como de otras entidades creadas con este mismo objetivo en otros lugares de toda España. Este proyecto promueve la importancia que tiene a todos los niveles la lactancia materna como elemento fundamental de la crianza natural de los bebés.

La muestra en cuestión se presentó ayer en las instalaciones de la sala *La etiqueta me duele*, donde a continuación se inició un taller de portabebés tradicionales y crianza natural, que fue impartido por Julia Palma Hueso, secretaria y co-fundadora de la asociación española por el fomento del uso de portabebés *Red Canguro*. Asistieron al acto inaugural los concejales de Cultura y Servicios Sociales, Manuel Lara Cantizani y María del Carmen

Aguilera. El taller contó con la asistencia de numerosos pediatras, matronas y miembros de asociaciones en pro de la lactancia y crianza natural de otros puntos de la provincia.